

第34回グリーンフレンズフェア
活動報告

平成30年4月22日、「第34回グリーンフレンズフェア」を開催致しました。当日は28度の夏日となり、9時から総会を行い、9時30分から清掃活動、10時から恒例の竹の子堀り。今年は暖かい日が多く、竹の子の成長も通常より1〜2週間早めで、当日収穫できるか心配でしたが、24世帯の皆様と1時間竹の子堀りを楽しみ、皆さん収穫もできました。

参加者は、協議会員をはじめ、金程美土里の会、万福寺子ども会、関係する企業のみなさま、約110名(大人71名・小人39名)の方がお越しる公園に集まって下さいました。皆様、お疲れ様でした。

《お礼の言葉》
早川会長約10年間、ありがとうございました。これからも、公園協議会の活動と一緒に、よろしくお願い致します。事務局一同



■次回グリーンフレンズフェア

平成30年7月22日予定

※詳細は、後日お知らせいたします

平成30年度新百合山手公園管理運営協議会総会

平成30年度の総会を行い、委任状を含めた37名の出席者によって、左記の件が承認されたことをご報告いたします。

- ・平成29年度 活動報告と決算
- ・平成30年度 活動計画と予算案
- ・役員改選

◆早川会長(右)・鈴木新会長(左)挨拶



◆総会の様子



◆鈴木新会長



【新会長】挨拶 鈴木勝男

新百合山手地区は、開発から10年経ち公園・緑地はクズが伸び、樹木も大木化してきて美しい景観を損なう原因にもなっています。市と協働で管理する公園協議会としては、行政だけでは手におえないところを住民の皆様力を借りて、緑の維持管理・子供たちのふるさとと呼べる場所をみんなでつくりあげていこうと考えています。

今年度は、7/22・10/21に清掃活動を、又今年初の試みで、子どもグリーンフレンズを11/25に予定しています。

未熟ではございますが、早川前会長が築いてきた新百合山手公園管理運営協議会を継承し、皆様とともにより一層美化活動に努めてまいりますので、今後のご指導・ご協力をよろしくお願い致します。

【会長退任のご挨拶 早川良一】

公園協議会の発足以来、永きにわたり会長としてその職責を果たすことができましたのも、ひとえに会員の皆様のご厚情の賜物と感謝いたしております。

万福寺の区画整理が完成した後、新たに生まれた公園や緑地を綺麗に管理することを目的に約10年やってまいりました。

今後、微力ではありますが、協議会の活動に対してできる限りお手伝いするつもりであり、後継者である鈴木勝男新会長のもと引き続き新百合山手の街の美化活動に頑張りたいと思っております。

新百合山手公園管理運営協議会の益々の発展と会員の皆様のご多幸を祈念し、退任の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

◆タケノコ堀り



◆清掃風景



■お問い合わせ先

新百合山手公園管理運営協議会(会長 鈴木勝男)

TEL: 044-969-7175

shinyuriyamate@codacn.ne.jp